

Das Tagebuch von mArtin...



14. August 2006 2006 19:30 Uhr

Wenn ich schöne Zahlen sehe, dann bin ich kaum zu halten. Ein ähnliches Gefühl beschert mir nur ein schöner Computerteil, den ich im Müll entdecke. Zur Geschichte: das so ziemlich übelste Geschwür, welches man sich auf der Straße nur vorstellen kann - das ist mein Ibiza. Ein sehr sommerlich klingender Name - für einen sich bewegenden Rosthaufen. Mein Auto kann mich kaum noch erfreuen. Manchmal aber dann doch, mit hübschen Zahlen eben, so wie mit dieser...

(C) mArtin 2024

